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副会長　太 田 吉 宣来訪者紹介
名古屋芸術大学ローターアクトクラブ
　奥村賢史顧問
　木村駿斗次年度会長
　中村凛乃次年度幹事

司　　会　　会場委員会委員長　鈴 木 雅 貴

2023年３月15日　第１８４２回　例　会
名鉄グランドホテル

水と衛生月間／
世界ローターアクト週間

四つのテスト

唱 　 　  和 ソングリーダー　竹 本 義 明

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様こんばんは。本日は久し

ぶりの親睦夜間例会ですが、ま
ずは年度末のお忙しい中、ご出
席をいただきありがとうござい
ます。そして本日は、朝早くか
らゴルフコンペにご参加いただ

きました皆様、お疲れ様でした。後程、懇親会
にて表彰式を行わせていただきます。また、先
週金曜日に障害者支援事業を行いましたが、当
日は関係者を含め、総勢100名以上の参加とな
り、大変盛り上がりました。障害者の皆様にも
楽しんでいただけたのではないかと思います。
そしてロータリーの基本理念でもございます、
社会奉仕を実践出来た一日だと思います。ご参
加の皆様、ご協力をいただきまして、誠にあり
がとうございます。お疲れ様でした。

３月に入り、連日のように色々なニュースが
飛びかっております。身近な話題ですと、一昨
日３月13日からマスクの着用が個々の判断とさ
れ、電車やバス、百貨店などでもマスクの着用
を求めない企業が増えております。しかし、飲
食店やスーパー等では、お客様に安心していた
だけるよう、従業員は引き続きマスク着用とす
る店がまだまだ多いようです。思い起こせば、
2019年12月に中国武漢で感染者が報告されてか
ら、わずか数ヶ月でパンデミックと言われる世
界的な流行となりました。マスク着用が義務付
けられ、日本中のお店からマスクが一時的に無
くなりました。それでも仕事には必要でしたの
で、毎週妻が私と娘の為、マスクを何十枚も手
作りしてくれました。当時はマスク警察やアベ
ノマスクなど、おかしな造語も沢山生まれまし
た。そんな中、脱マスクを喜ぶ人がいる一方で、
外したくないと言う人もいます。特に、学生に

本日のお知らせ（３月22日）
ＰＥＴＳ報告

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長エレクト、次期幹事

（1843回）

次回のお知らせ（４月５日）
第10回定例理事会（11:30 ～）

クラブフォーラム
今月のお祝い

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事、会場委員会

（1844回）
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松浦君　身障者支援事業に協力いただきありが
とうございました。

魚住君　年度末で業務多忙です。
太田（吉）君　例会欠席のお詫び。
住川君　誕生日祝い、ありがとうございました。
竹本君　欠席のおわび。
西村君　先週東京ドームで行われたWBC日本

×中国戦、そして明日、日本×イタリア戦を
見に又東京ドームへ行ってきます。孫も連れ

て行きます。日本が勝って世界No.1になっ
てください！！

松岡君　ゴルフ会お疲れ様でした。
六浦君　本日のゴルフ会、お疲れ様でした。今

回もたくさんボールを打つことができました。
市原君　本日出張帰りに靖国神社におまいりし

一番早い開花宣言の桜をながめてまいりまし
た。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1842回
会員数：27名　出席数：23名　出席率：85.2％
前々回（第1840回）修正出席率：80.0％
メーキャップ：宇田君（地区会員増強委員会）

副委員長　市 原 信 二出 席 報 告

１．次回例会案内
　　３/22（水）ＣＢＣ自動車学校
　　例会　12：30～
　　　米山奨学生ウーガンバヤル・ナムーンさ
　　　ん卒業で最後になりご報告があります。
　　ＰＥＴＳ報告　魚住エレクト
　　40周年記念事業全体会議　13：30～
２．ＲＩ会長杯ワールドゴルフ大会の案内
　　世界中の地域で仮想分散形式
　　大会期間　2023/５/５～６
　　「End Polio Now」をテーマに最低50米ド

ルをロータリー財団に寄付。
　　専用フォームよりエントリー（英語表記）
　　回覧にて参加希望募集します。詳細は参加

者に配布致します。

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

《 第1842回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

９名
37,000円

1,177,962円

宇田幸生君
2023-2024年度
2760地区
会員増強委員会
委員

委嘱状の授与

ゴルフ会

名芸大ローターアクトクラブの皆様

多いようです。私の娘も、中学入学と同時にマ
スク生活となり、昼のお弁当も前向き黙食、マ
スクを取った顔を知らない同級生がたくさんい
るようです。長期化したマスク生活の中で流行
した「人前でマスクを外すのは、下着を脱ぐの
と同じ（顔パンツ）」という言葉通り、マスク
無しが恥ずかしい事だと感じているようで、な
んだか悲しくなる話です。これからは感染をし
ない、させない為にも、その時々の場面に合わ
せて、上手にマスクを使う事が新しい生活のス
タイルになっていくと思います。季節は春から
夏に向かい、上着を脱ぐように自然にマスクを
外せる日が訪れるのを願うばかりです。この後
は懇親会になりますが、最近話題のＷＢＣ、将
棋王将戦の藤井君、名古屋ウィメンズマラソン
などと同様、皆様と大いに盛り上がり、親睦を
より一層深めたいと思いますので、皆様よろし
くお願い申し上げ、本日の会長挨拶といたします。

－２－


